



一学期終業式 ※終業式で全校児童にした話の概要を紹介します。

一学期に校長先生がうれしかったことの一つめは、今日、全校児童が体育館に入って終業式ができたこと、そして、5、6年生が静かにより姿勢で待っていて、立派な姿が見られたことです。

うれしかったことの一つめは、気持ちのよい挨拶ができる人が増えたことです。中でも、特に気持ちがよかったのは、目と目を合わせて挨拶ができたときです。あいさつの「あ」、「相手の目を見て」ですね。校長先生が挨拶をするより先に挨拶をしてくれるのも気持ちがよかったです。あいさつの「い」、「いち早く自分から」です。そして、元気のよい挨拶が聞こえてきたとき。あいさつの「さ」、「さわやかに、元気よく」です。二学期に挨拶を頑張ろうという作文を書いた子もいて、これもうれしかったです。

次に、夏休みのキーワードについて話をします。夏休みのキーワードは、「〇っ〇〇」です。まずはこれです。「**〇っ〇〇 勉強しよう**」。〇にはどんな言葉が入るでしょう。そうです「さっさと 勉強しよう」です。一日の朝のうちに、そして夏休みの早いうちに、さっさと勉強しましょう。

次はこれです。「**〇っ〇〇 お手伝いしよう**」。みんな家族の一員ですから、しっかり お手伝いしましょう。

続いては、「**〇っ〇〇 本を読もう**」。夏休みは時間がたっぷりあります。じっくり本を読みましょう。3年生以上の方は、理科や社会の研究にじっくり取り組むのもいいですね。

次は、「**〇っ〇〇 ルールを守ろう**」。特に交通ルールはきちんと守って、絶対に事故に遭わないようにしましょう。

健康な毎日を過ごすためには「**〇っ〇〇眠って 〇っ〇〇起きる**」ことが大切です。昼間に体を動かすことで、夜ぐっすり眠れて、そうすればすっきり起きることが出来ますね。

これは分かりますね。「**〇っ〇〇 遊ぼう**」。夏休みですからね。でも、スマホやタブレット、ゲーム機ではなくて、友達と外で元気よく体を動かしてたっぷり遊びましょうね。

そして最後は、「**にっこり 笑顔で始業式に登校しよう**」です。8月29日に、みんなの笑顔が見られることを楽しみにしています。

あいてのめをみて
いちはやくじぶんから
さわやかにげんきよく
つづけようまいにち

さっさと
勉強しよう

しっかり
お手伝いしよう

じっくり
本を読もう

きちんと
ルールを守ろう

ぐっすり眠って
すっきり起きる
早寝早起きしよう

たっぷり
遊ぼう

にっこり
笑顔で始業式に
登校しよう

一学期の保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。